

# MAGAZINE

## Prajurit Lanal Tarempa Sambut Hari Kemerdekaan RI Ke-79 Dengan Doa Bersama

Suhendi - [ANAMBAS.MAGZ.CO.ID](http://ANAMBAS.MAGZ.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 03:49



KEPULAUAN ANAMBAS - Dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024, Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., dan segenap Prajurit Lanal Tarempa menggelar Doa Bersama yang dilaksanakan di Gedung Napoleon Lanal Tarempa, Jalan Kartini, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan, Kabupaten Kepulauan Anambas, Jumat (16/8/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Danlanal Tarempa menyampaikan bahwa Doa Bersama sesuai agama dan kepercayaan masing-masing prajurit tersebut berdasarkan Surat Telegram Kepala Staf TNI Angkatan Laut Laksamana TNI Muhammad Ali dengan maksud untuk mendoakan arwah para pejuang dan pahlawan yang telah gugur dalam pertempuran untuk memperebutkan Kemerdekaan Republik Indonesia. Selain itu, juga untuk doa keselamatan serta kelancaran dalam pelaksanaan tugas-tugas TNI Angkatan Laut.

"Doa bersama sesuai agama dan kepercayaan masing-masing prajurit tersebut berdasarkan Surat Telegram Kepala Staf TNI Angkatan Laut Laksamana TNI Muhammad Ali dengan maksud untuk mendoakan arwah para pejuang dan pahlawan yang telah gugur dalam pertempuran untuk memperebutkan Kemerdekaan Republik Indonesia, selain itu juga untuk Doa keselamatan serta kelancaran dalam pelaksanaan tugas-tugas TNI Angkatan Laut khususnya Tugas kita di Lanal Tarempa", ucap Letkol Laut (P) Ari Sukmana.

Usai Doa Bersama, Komandan Lanal Tarempa memberikan wejangan, nasehat dan penekanan-penekanan terhadap prajurit agar terus mempedomani makna Kemerdekaan Republik Indonesia sebagai generasi penerus pengisi Kemerdekaan Indonesia. Selanjutnya menambah hikmat dan memupuk rasa kebersamaan dan kekeluargaan, Danlanal Tarempa mengajak segenap Prajurit nya untuk makan bersama.

Hadir dalam kegiatan Doa Bersama, Komandan Lanal Tarempa, Pgs. Palaksa, Pasintel, Dankal Pulau Siantan, Pasops, seluruh Perwira Staf, Prajurit Lanal Tarempa Bintara dan Tamtama serta PNS serta PHL. Selama pelaksanaan acara berjalan dengan hikmat, aman dan lancar. K

(Pen Lanal Tarempa/Hendi)